



## Entrevista / Héctor Astudillo (Exgobernador de Guerrero)

“Creo que se ha pasado mucho (Alejandro Moreno). Es una historia de abusos como lo exprese. Prefiero no ser su consejero del Consejo Político Nacional, porque en lo personal, no estoy de acuerdo en este tipo de acciones, como esta reforma que se hizo. Es una reforma que inexplicablemente no se anunció y tampoco se explicó. Yo estuve en la sesión de antier en la tarde y no voté a favor de esa reforma, porque me di cuenta que era absolutamente tramposa la ruta que se había tomado”.

<https://drive.google.com/file/d/1he0fY-7nqgWH3S4doWMdYTvQu0DU-KJl/view>